

Alí Rodríguez: Venezolanos derrotaron a la derecha internacional



La Habana, 1 ago (RHC) El embajador de Venezuela en Cuba, Alí Rodríguez, afirmó este 1º de agosto, en La Habana, que el pueblo de su país derrotó a la derecha nacional e internacional tras imponer su voluntad al votar a favor de la Asamblea Nacional Constituyente.

En conferencia de prensa ofrecida en la sede diplomática, Rodríguez denunció al gobierno de Estados Unidos por promover la desestabilización en la nación suramericana, donde el pasado domingo se realizó una consulta popular para aprobar la instalación del órgano antes mencionado.

El diplomático señaló que la masiva participación del pueblo es una derrota contundente a las fuerzas reaccionarias que se dicen defensoras de la democracia, cuando en realidad mantienen un ataque permanente contra ella en Venezuela.

"Ahora vienen nuevas luchas, como restablecer la economía nacional, en medio de los bajos precios del petróleo en el mercado internacional", dijo Rodríguez.

Destacó la consciencia alcanzada por el pueblo venezolano, gracias a labor política del extinto presidente Hugo Chávez (1954-2013), continuada ahora por el actual dignatario Nicolás Maduro, fiel a su legado.

"Nos corresponde seguir haciendo por la patria, avanzar en lo social, por ejemplo, en la educación, salud, y la construcción de viviendas, pues nuestra meta es alcanzar la cifra de tres millones de casas para los venezolanos", añadió el embajador.

Adelantó que teniendo en cuenta la situación que vive el país, la Asamblea Nacional Constituyente se instalará lo más pronto posible, para trabajar en pos de resolver los problemas y estabilizar la nación, precisa la información de la **agencia Prensa Latina**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/137054-ali-rodriguez-venezolanos-derrotaron-a-la-derecha-internacional>



Radio Habana Cuba